
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0506/2022

Naucalpan, Estado de México, 18 de mayo de 2022

**POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A UNA MUJER POR SU POSIBLE
PARTICIPACIÓN EN DELITOS CONTRA LA SALUD**

- *La detenida podría ser integrante de un grupo delictivo dedicado al robo de vehículos, por lo que se extenderán las indagatorias.*
- *En la acción, se aseguró un vehículo posiblemente relacionado en la comisión del hurto de unidades motrices.*

Resultado de los recorridos de vigilancia que se implementan en la entidad, efectivos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a una mujer por su posible participación en delitos contra la salud; en la acción, aseguraron un vehículo aparentemente relacionado en la comisión del hurto de automotores.

Elementos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT), recibieron una consiga operativa por parte del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) para dar alcance a un Chevrolet, Aveo, modelo 2015, color azul, dado de alta en las bases de datos, por su posible participación en el robo de unidades motrices.

Enseguida, los uniformados iniciaron el despliegue de búsqueda; momentos después interceptaron al objetivo sobre la avenida Lomas Verdes, en la colonia Santa Cruz Acatlán, donde marcaron el alto a la conductora identificada como Nuria

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

“N” 42 años de edad, a quien solicitaron una revisión apegada al protocolo de actuación.

Al concluir, hallaron al interior del automóvil 10 envoltorios de color negro que contenían una sustancia con las características propias a la droga conocida como cocaína en su modalidad de piedra. Así mismo, los elementos conformaron que se trataba del automotor referido en el alertamiento.

Luego de hacer de su conocimiento el constitutivo del delito y tras a conocer los derechos que confiere la ley, la detenida fue remitida junto con la unidad ante el Ministerio Público con sede en Naucalpan, donde se determinará su situación jurídica.

Cabe señalar que de acuerdo a las primeras indagatorias, la mujer podría ser parte de un grupo delictivo dedicado al robo de vehículos, la cual opera en la demarcación de Naucalpan; sin embargo, se extenderán las indagatorias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.